



**Dr. Hans-Georg Küppers**  
Kulturreferent

An den Vorstand und die Geschäftsführung  
des Trägerkreises Eine-Welt-Haus e.V.

Kopie an den Beirat des Eine-Welt-Hauses

- per Mail -

21.09.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben am 19.9.2016 davon Kenntnis erhalten, dass der Verein Salam Shalom - Arbeitskreis Palästina-Israel e.V. am 23.9.2016 eine Veranstaltung im Eine-Welt-Haus durchführen will. Unter dem Titel "Antisemitismus heute" werden ein Vortrag und ein Gespräch mit Abi Melzer angekündigt.

Beim Kulturreferat wurde für die Veranstaltung kein Förderantrag gestellt. Nähere Informationen liegen uns also nicht vor.

Die Veranstaltungsankündigung enthält Formulierungen, die in Richtung einer Delegitimierung Israels gehen. Dies legt nahe, dass in der Veranstaltung die Grenze zwischen Israelkritik und Antisemitismus überschritten wird.

In städtischen Räumen sind solche Agitationen nicht zulässig. Das Kulturreferat untersagt daher die Überlassung der städtischen Räume an den Verein Salam Shalom zur Durchführung der Veranstaltung.

Zudem wird der Vorstand des Trägerkreises Eine-Welt-Haus e.V. aufgefordert, künftig nach fundierter Prüfung in ähnlich sensiblen Fällen frühzeitig mit seinem Beirat und dem Kulturreferat Kontakt aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hans-Georg Küppers

Burgstr. 4  
80331 München  
Telefon: (089) 233-28566  
Telefax: (089) 233-27776  
Stefanie Reichelt